

Visite d'une journée au Lycée Arago d'un groupe d'élèves de l'Institut *Sa Blanca Dona* d'Eivissa (Illes Baléars)



Vendredi 13 mai 2022 un sympathique groupe d'élèves et leurs deux professeurs de *l'Institut Sa Blanca Dona* d'Eivissa (Iles Baléares) nous ont rendu une visite d'une journée ; visite courte mais intensive et très enrichissante pour tous et surtout pour nos élèves: excellente méthode pour l'apprentissage des langues dans une vraie situation de communication !

On a visité le Lycée qui leur a paru très grand et MAGNIFIQUE (c'est vrai : nous sommes fiers d'avoir un très beau Lycée !) : le C.D.I, l'Infirmierie, les salles, le gymnase (ils ont adoré !), la CafetArago et ils ont pu découvrir la cantine et les cours au Lycée Arago. Ils ont rencontré nos élèves et ils ont pu parler en catalan, en espagnol et en français. Nous **remercions les collègues et le personnel de leur accueil et disponibilité**. L'après-midi nous sommes allés visiter le Palais des Rois de Majorque, car notre histoire est commune : pour comprendre l'histoire du palais, il faut remonter jusqu'au XIIIème siècle, au temps de Jacques II, Roi de Majorque, Comte de Roussillon et de Cerdagne et seigneur de Montpellier. C'est en 1274 qu'il fait construire le château, lorsqu'il décide que Perpignan sera la capitale continentale du royaume de Majorque. Les correspondants ont pu comprendre le rôle majeur joué par Perpignan dans les domaines économiques, politiques et culturels de la Méditerranée médiévale que l'on voyait souvent comme un lac catalan.

Voici quelques photos de la sympathique journée.













